
令和５年度 第２回 犬居小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年１０月１６日（月） １４時００分から１５時５０分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立犬居小学校 多目的ルーム 

３ 出 席 委 員  渡辺 新五、山下 光之、酒井まち子、山下 尚美、中村 裕樹 

４ 欠 席 委 員  栗田 幸尚 

５ オブザーバー  中村 功（春野協働センター所長）、武下 稔幸（春野町駐在） 

６ 学 校  品川 隆二、中村 隆紀、山﨑 淳子、前田 浩子 

７ 教育委員会  堀田 洋一 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協 議 事 項   

（１）授業の様子、子供たちの様子について 

（２）学校への支援「家康プロジェクトについて」 

・ 「家康プロジェクト」の昨年度の活動報告 

  ・ 学校と地域が繋がりを強め、互いを盛り上げる 

10 会議録作成者  事務局  中村 隆紀 

11 会 議 記 録 

司会から、委員５人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している旨の報告

があった。 

（１）授業の様子、子供たちの様子について 

委員からは、以下の発言があった。 

○子供たちが楽しそう。よい意味で先生との距離が近い。（山下光委員） 

○小規模校のよさだと思うが、ひとりひとりが伸び伸びとしている。そうした教育で育っ

た子供たちが、春野中でも活躍していた。（酒井委員） 

○みんなが楽しそうだった。小規模校のよさだと思うが、ひとりひとりが自分で考え、参

加し主役になる授業だった。そういう授業を組み立ててくれる先生方の工夫を感じる。

（山下尚委員） 

〇事前の教材研究が大変なことがわかる。（渡辺会長） 

〇元気で明るく授業だった。先生方と子供の距離が近い。（中村委員） 

〇転入生が来てくれた。卒業をまたずに来てくれてうれしい。修学旅行でまた仲良くなる。

（渡辺会長） 

 

（２）学校への支援「家康プロジェクトについて」 

・ 「家康プロジェクト」の昨年度の活動報告 

  ・ 学校と地域が繋がりを強め、互いを盛り上げる 

    事務局より「家康プロジェクト」の昨年度の活動報告がプレゼンで行われた後、今日の

授業とプレゼンを合わせて参考にして、支援していただけることを考えてほしいと熟議

に関する説明があった。委員からは、以下の発言があった。 

○今年も協働センターや文化センターまつりでの犬河ドラマの上映が可能である。（オブ

ザーバー中村所長） 



    ○米づくりを行っているが、自分たちで植えた米の販売はどうか。人が集まる産業まつり

で自分たちが作った米を売るとか。おにぎりをの活動はどうか。ミココリエのケーキ完

売も素晴らしかった。さらに地域の人から予約、カフェのようにするなども考えられる。

地域に入り込むことが、キャリア教育につながるのではないか。学習発表会でおにぎり、

ケーキを販売するとか。伝説の本が春野町にはある。今の親の世代が子供の時に作られ

た。それを今も大事にしたり、話題にしたりしている。伝説を取り上げることは大切。

それをもとに自分の子供たちに伝えていくとよい。（酒井委員） 

○熊小では草木染めをやった。模擬会社を作り、売り上げで看板等を作成していた。地域

への貢献に役立った。（品川校長） 

○産業まつりなどでやったらどうか。今年難しくても、来年に向けて気田小や春中とも一

緒に活動してはどうか。（オブザーバー中村所長） 

○今年の産業まつりでも売り場を作ることが可能。5,6年生に手伝ってもらうこともでき

る。（山下光委員） 

○ミココリエさんは、去年子供たちの作った看板も出してくれた。実際に売られているこ

とを子供たちも見れば喜ぶ。今年は PTA会長の計画でキャリア教育を行い、いろんな職

業の方の話を聞くことを予定している。（品川校長） 

○キャリア教育で地域でがんばっている人たちの話を聞かせたい。農業・林業など、実際

に見て、感じてもらいたい。それが地域を誇りに思い、将来春野町に戻ってくることに

もつながるかも。（山下光委員） 

○実際にその職業の場に行くことが大事。過去に消防署ができたときにもそういった事が

あった。（渡辺会長） 

 

（３）その他 

    ・教育総務課より 

     次回行われる自己評価の観点についての説明があった。 

    ・学習支援 CDから 

     地域に回覧で CSボランティアの周知を行った。お手伝いしてくれる方を募集するとベ

テランの方々が集合してくれた。手際が良くスムーズに終了した。 

・春野町駐在から  

     児童に対する声かけ、つきまとい、追跡、写真撮影などの事案がみられる。下校時の見

守りをしていく。徒歩で帰る児童に地域の方も子供たちを見かけたら一言声掛けをして

くれると助かる。警察、学校、地域が協力して子供たちを守っていきたい。 

    ・次回の予定 

次回会議は、令和６年２月５日（月）午後から開催する旨の報告があった。 

    ・学校行事の予定について 

校外学習日や修学旅行、参観会・懇談会、卒業式について日程が伝えられた。 

 

以上、この会議録が正確であることを証します。 

  令和５年１０月２０日 

副会長  山下 光之 


